



Saint-Rémy-de-Provence | Sotheby's International Realty

7 Pièces

225 m²

Réf. VP8-847N

2 450 000 €

Eygalières

Maison à vendre (13810)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. A Eygalières, cette charmante maison bénéficie d'un emplacement exceptionnel: à 3 mn à pied de la mairie du village tout en étant à proximité immédiate des chemins de randonnées dans les Alpilles! Entièrement rénovée et repensée par un architecte, elle offre environ 225m2, quasiment de total plain pied. Espace et luminosité sont ici les maîtres mots avec de grandes baies vitrées et de multiples expositions qui permettent de profiter pleinement du beau jardin paysagé de près de 1900 m2 agrémenté d'une piscine. Un vaste séjour salon de plus de 60m2, une grande cuisine équipée avec ...

Exclusive. In Eygalières, this charming house benefits from an exceptional location: 3 minutes walk from the village town hall while being really close to the hiking trails in the Alpilles! Completely renovated and redesigned by an architect, it offers approximately 225m2, almost entirely on one level. Space and brightness are the key words here with large bay windows and multiple exposures that allow you to fully enjoy the beautiful landscaped garden of nearly 1900 m2 with a swimming pool. A large living room of more than 60m2, a large equipped kitchen with dining area as well as 4 en-suite ...

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

